



羽田 つゝ

「かしこく やさしく たくましく たびする羽田っ子」

奥州市立羽田小学校
令和7年度 校報
第5号(5月27日号)
編集 越田

協力した 全力をつくした あきらめなかった 出し切った羽田っ子パワー ~ 140年目から141年目へのバトン ~

5月24日(土)奥州市教育委員会学校教育課 課長補佐 安倍 貴史 様をはじめとした15名のご来賓の他、多くの保護者や地域の皆様に見守られ、令和7年度の運動会が開催されました。やや肌寒さを感じる天気ではあったものの、子どもたちの白熱した応援、デッドヒートする競技の進行とともに、会場も熱気にあふれました。優勝という結果に沸き立つ白組と、悔しさを噛みしめつつも互いの健闘を称え合う紅組の姿に、結果以外の大きなものを両軍とも手に出来たと思いました。そして自分の持ち味をだすことに“全力をつくす”子どもたちの姿こそが、最も大切で141年目以降も引き継いでいかなければならぬ伝統だと、あらためて感じました。

お忙しい中、運動会を支えていただいた保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちを見守っていただいた来賓の皆様、本当にありがとうございました。





141年目